
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 22 de maio de 2024.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 292/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamos as informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Esporte e Lazer.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Ate amente,

     EDINHO SILVA

Phefeito Municipal

NS 27218/2024



 
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Ao
Ilustríssimo Senhor
RENATO RIBEIRO

Chefe de Gabinete

ARARAQUARA/SP

Com os nossos respeitosos cumprimentos, referindo-nos ao
Requerimento nº 292/2024, de autoria do Vereador Rafael De Angeli, informo o que segue:

1 - Quais são os outros espaços públicos para os quais as modalidades que treinam no

Ginásio da Pista “Guilherme Fragoso Ferrão” estão sendo remanejadas? Quais critérios
foram considerados para selecionar esses locais alternativos e como está sendo garantido
que atendam adequadamenteàs necessidadesdos atletas afetados?
R: As modalidades que treinam no Ginásio da Pista “Guilherme Fragoso Ferrão”, foram
alocadas no Ginásio de Esportes Castelo Branco “Gigantão” e na quadra poliesportiva
“Urias Braga Costa”, fora isso estamos em busca de parcerias com escolas e clubes
particulares para utilização até que a reforma seja concluída.

2 - Qual é o status atual do processo de projeto para a reforma do Ginásio da Pista

“Guilherme Fragoso Ferrão”?
R: O processo está em fase interna de licitação, com previsão de abertura do certame até
o final do mês de maio.

3 - Em relação ao vazamento de água no telhado do ginásio em dias de chuva, fornecer
mais detalhes sobre as medidas imediatas que estão sendo adotadas para minimizar esse

problema enquanto o processo de reforma está em andamento. Há um plano de ação
específico para lidar com essa questão e garantir a segurança e integridade do espaço até a

conclusão das obras?
R: A medida adotada, foi a interdição do local até que a licitação para a reforma
completa seja concluída, ainda sim, visando a segurança e a integridade do local uma
equipe de manutenção está encarregadade inspecionar o local regularmente.

Na expectativa em contarmos com a compreensão de

Vossa Senhoria, colocamo-nosà disposição para o que for necessário.

Respeitosamente;

MILENA MALHEIROS PAVANELLI

Secretária Municipal de Esportes e Lazer


